

Message aux étudiant·es

Les personnels ne soutiennent pas la politique menée par la direction de l'université et dénoncent les conditions désastreuses de cette rentrée 2022 :

- Le manque de salles et le passage de près de 30% des cours en distanciel,
- Un bâtiment neuf mais pas fini et pas complètement opérationnel,
- Un manque de personnel avéré dans tous les services,
- Des conditions de travail largement dégradées pour les personnels,
- Un service rendu aux étudiant.es appauvri,
- Des tarifs d'inscription différenciés pour certain·es étudiant·es étranger·ères,
- Etc. Etc. Etc.

A tel point que la presse s'en empare... Vous pouvez consulter notamment les liens suivants : [Libe](#), ou Le Mopnde en [juillet](#) et en [septembre](#), ou [France Culture](#) (autres titres : Les couacs de la Sorbonne Nouvelle) ou les [communications](#) CGT.